

Portada	Hemeroteca	<input type="text"/> <input type="button" value="BUSCAR EN LA WEB"/>
---------	------------	--

Viernes, 1 de Agosto de 2008

**Suscríbete a nuestra portada**

\* Elige una opc

\* Introduce tu e-mail



**SECCIONES**

CEUTA  
LOCAL  
DEPORTES  
EDITORIAL  
SEGURIDAD  
OPINIÓN  
SOCIEDAD  
POLÍTICA  
SINDICATOS  
AYER Y HOY  
EDUCACIÓN  
INMIGRACIÓN

---

EMPRESA  
STAFF  
CONTACTO

---

**SERVICIOS**

HOTELES TENERIFE  
BUSCAR AVANZADO  
CALLEJERO  
DICCIONARIO  
CLASIFICADOS  
LOTERÍA



**EDUCACIÓN**

## La defensa jurídica de los dependientes cierra los cursos de verano

Por **Daniel Sola**

Última actualización 01/08/2008@00:49:52 GMT+1

El curso de verano titulado "La protección jurídica de las personas en situación de dependencia" celebró durante la mañana de ayer su cuarta y penúltima jornada. En dicha sesión se siguió comentando los diferentes aspectos que contiene la ley de dependencia, promulgada en 2006. Una vez más, el Palacio de Exposiciones y Congresos fue el lugar escogido para el desarrollo de la actividad. La catedrática de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social por la Universidad de Granada, María Nieves Moreno Vida, fue la encargada de llevar a cabo la exposición que trató principalmente la situación actual de los centros de atención asistencial, así como del personal empleado para este tipo de casos. Por otro lado, ayer por la noche se entregaron los diplomas a los alumnos que han asistido a las diversas sesiones.

Ante un elevado número de alumnos, los conferenciantes destacaron el papel revolucionario de la ley de dependencia de 2006, ya que supone "un cambio drástico en materia de atención asistencial a personas dependientes".

Este acto tuvo su continuación durante la noche, ya que se hizo entrega de los diplomas de asistencia a todos los alumnos que han acudido a las jornadas de los distintos cursos programados para el pasado mes de julio.

El acto tuvo lugar en el Palacio de Exposiciones y Congresos, aunque en el caso de no haber podido asistir a dicha ceremonia, les será enviado por correo el certificado de asistencia.

La temática de las charlas ha sido muy variada, ya que trataron temas tan diferentes como la educación, la historia, la atención primaria o la situación de los jóvenes en la actualidad.

Hoy se darán por finalizados los XVII cursos internacionales de la universidad de verano del Mediterráneo con la última jornada de la mencionada actividad y del curso que se está desarrollando en los centros universitarios de Melilla, titulado "Aspectos educativos, organizativos y tecnológicos de un campus virtual universitario".

---

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [SEGURIDAD](#) | [EDITORIAL](#) | [SOCIEDAD](#) | [CEUTA](#) | [POLÍTICA](#) | [SINDICATOS](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [INMIGRACIÓN](#) | [ [RSS](#) - [XML](#) ]

---

Edita:  
 Prensa de Melilla S.L.  
 Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA  
 Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : [redaccion@melillahoy.es](mailto:redaccion@melillahoy.es)

---


 Diseño web: [admin@cibeles.net](mailto:admin@cibeles.net)  
 Páginas creadas con EditMaker6.4.359